

Christlich Demokratische Berichtigung

DIE WEISSEN

DER global-politische PARADIGMENWECHSEL



Unser Profil

Was **uns** von anderen Parteien unterscheidet:

1. Keine andere Partei stellt den Sinn des Lebens allen ihren politischen Aktivitäten als oberstes Ziel voran. Keine andere Partei lehrt den Sinn des Lebens, denn andernfalls gäbe es kaum noch gesellschaftliche Probleme.

2. Keine andere Partei hat ein friedliches und sinngebendes Konzept zum „Problem der Überbevölkerung“ unseres Planeten. » **Siehe unser Programm!**

3. Wir kämpfen nicht! -Das ist in unserer Satzung verankert.

Unser „Wahlkampf“ zu Parlamentswahlen heißt bei uns „Wahlpräsentation oder Wahlbewerbung“. Wer konkurrierend und kämpferisch denkt-, wer zum Kampf aufruft oder sich an Kämpfen beteiligt-, hat noch nicht gelernt und erkannt, dass „Kämpfen“ und Frieden unvereinbare Gegensätze sind und sich daher ausschließen.

Kampf, Angriff und Verteidigung fördern Krieg, Spaltung, Schmerz, Leid und Tod.

Es ist den Resten an globaler Vernunft, Weisheit, Besonnenheit und einem Rinnsal an Liebe zu verdanken, dass dieser Erdball nicht schon längst in Schutt und Asche liegt.

4. Keine andere Partei politisiert das Thema Macht, Machteinnahme, Machtverfestigung, Machterhalt, Machtausübung „von oben nach unten“.

Wir behaupten, dass „Menschenmacht“ und Not, Elend, Mangel, Ungerechtigkeiten und Kriege Hand in Hand gehen. „Menschenmacht“ ist in Wahrheit pure Ohnmacht!

Keine andere Partei löst das Machtproblem auf. Wenn Gottes Macht politisch / gesellschaftlich akzeptiert würde, gäbe es in 20 Jahren kein einziges altbekanntes Problem wie Kriege, Krankheiten, Hunger. Und: Die Herrschaft des Patriarchats wäre beendet, denn der weiter unten beschriebene Weltfrieden liegt auch im weiblichen Urprinzip, also an und bei den Frauen!

» **Siehe unser Programm!**

5. Die altbekannte Politik spaltet sich in gelbe, rote, schwarze, braune und grüne Teile unserer Gesellschaft. Sie alle sind keine Alternative zu **UNS**. Zur Unkenntlichkeit gemischt, regieren und oppositionieren sie farblos hilflos und grau.

WEISSE Politik bringt in der Symbolkraft unserer Farbe, Frieden und Einheit, konkretisiert in unserem **Programm**, in die trübe und lauwarmer Parteiendemokratie.

6. Keine andere Partei unterscheidet in ihrer Arbeit zwischen Irrtum und Wahrheit.

Wir schon! » **Siehe unser Programm!**

Diese fehlende Unterscheidungskraft zwischen Irrtum und Wahrheit ist die Ursache dafür, dass die althergebrachte Politik keine Orientierung darin findet, was (politisch) richtig und falsch ist. Diese Orientierungslosigkeit zwingt sie zu fortwährender reaktiver Politik und

diese wiederum führt zu den diversen Scherbenhaufen unserer Gesellschaft und darüber hinaus.

7. Keine andere Partei stellt ein Wirtschafts- und Finanzkonzept vor, das dem Sinn des Lebens dient und alle Ungerechtigkeiten abbaut und jeden Bürger ein Mehr an freier Lebenszeit garantiert. Zeit, von der wir alle viel zu wenig haben, als dass wir sie in Systeme mit Zwangscharakter investieren.

8. Keine andere Partei stellt ein Gesellschaftssystem vor, in dem das Geld dem Menschen dient, bis es gänzlich unnötig wird, statt wie in der althergebrachten Politik fest betoniert, der Mensch dem Kapital dient.

9. Keine andere Partei stellt ein Bildungskonzept vor, das seelische Bedürfnisse vor kognitiven Fähigkeiten stellt. Nur dann wird Heilung möglich, während die althergebrachte Politik das Krankwerden fördert, weil mit Gesundheit kein monetärer Gewinn oder eine Steigerung der Steuereinnahmen zu generieren ist.

10. Keine andere Partei geht die Probleme einer Gesellschaft dort an, wo sie entstehen. Nur an ihrer Quelle können negative Auswirkungen gestoppt werden. Das ist das Gesetz von Ursache und Wirkung. Die althergebrachte Politik basiert auf der irrtümlichen, ihr nicht bewussten Umkehrung dieses Gesetzes. Das zeigen ihre ausschließlich auf Wahrnehmung basierenden und stets reaktiven Handlungsnotwendigkeiten, die sehr oft zu neuen Problemen führen und menschenunwürdige Zustände und Ungerechtigkeiten noch vergrößern.

Ein Beispiel: Der allgemein vorherrschende Glaube daran, dass der Körper krank werden kann, ist ein allgemeiner Irrtum. Ein Irrglaube. Mit ihm verdienen ganze Industrien sehr viel Geld. **WEISSE Politik** berichtigt diesen Irrtum dahingehend, dass es immer und ausschließlich die Seele ist, die in körperlichen Symptomen um Hilfe ruft. Sie ist die Chefin! Bleibt ihr Ruf ohne Beachtung, folgt Symptom auf Symptom und Gesundheit wird als eine Phase ohne Krankheit als Normalität allgemein akzeptiert. Dieses falsche Spiel ist uns Menschen nicht würdig und endet oft in Siechtum und Furcht vor dem „realen Tod“.

11. Keine andere Partei merzt die überbordende Bürokratie und Reglementierungswut deutscher Gesetzgebungen auf eine ganz klare Art und Weise aus, die alle Bürger verstehen und lieben lernen: **WEISSE Politik** braucht nur zwei Werkzeuge, die unsere Politik effektiv, einfach, transparent, klar, eindeutig, zuverlässig, für jeden Bürger nachvollziehbar und leicht verständlich machen. Das sind „Schild und Schwert“.

Das Schwert ist geistig. Es trennt, ohne jemanden zu schaden, sanft und schnell alle Irrtümer von der uns befreienden Wahrheit ab. Der Schild sagt „Nein“. Nein zu allen Übergriffigkeiten, Einmischungen, Grenzverletzungen. Nein zu allen Überforderungen, Auswüchsen und „Geschwüren“, die uns schwächen, belasten und krank machen. Nein zu allem Lieblosen und allem, was nicht dem Sinn des Lebens dient. Nein zu allen Irrtümern. Nein zum „Ur-Irrtum“, dass wir voneinander getrennt sind. **»» Siehe unsere Präambel!**

12. Keine andere Partei übernimmt für ihr Handeln Verantwortung.

DIE WEISSEN: Aber die Wahrheit ist, dass diejenigen Bürger oder oppositionelle Politiker, die sich am lautesten an der fehlenden Eigenverantwortung unserer Alt-Politiker

echauffieren, selbst keine Verantwortung für ihr Leben übernehmen. Das nennt sich Projektion. Im Anderen etwas anklagen, was man bei sich selbst übersieht.

WEISSE Politik ist verantwortungsvolle Politik, ganz einfach deswegen, weil wir „das Wesen der Projektion“ durchschaut haben und es für uns nicht praktizieren. Selbst die Wissenschaft! bestätigt unsere diesbezügliche (Geistes-)Haltung, denn ohne Projektionen herrscht Weltfrieden.

13. Keine andere Partei lehrt, wie der Weltfrieden zu erreichen ist.

Althergebrachte Politik glaubt, dass Waffen Frieden schaffen. Sie glaubt an das Konzept eines „regionalen Friedens“. Sie glaubt, dass Frieden hergestellt werden müsste und dass er in der Zukunft liegt und auch wieder vergehen kann. Sie glaubt, dass Sicherheit Geld kostet.

DIE WEISSEN: Diese Art des Denkens und Glaubens an Frieden und Sicherheit ist Wahnsinn und wahnsinnig!

» Wir fragen: Was könnte Gott uns gegeben haben, das es noch zu erreichen gilt?

» Wir fragen: Ist es nicht völlig unmöglich, dass auf Erden Frieden abwesend ist?

Der weltberühmte Spruch „Veritas vos liberabit“ könnte an Eingangsportalen unserer Universitäten nicht fehlplatziert sein. Es ist nicht die Wissenschaft und Forschung und demzufolge nicht die physische Form, die uns alle befreit. (Die Quantenphysik WEISS das bereits und hat es jüngst auch „bewiesen“!). Es **ist** unsere schuld- und angstbefreite Seele und unser berechtigter Geistes- / Gedankengutzustand, die / der den Frieden und die Freiheit Gottes bringen.

Wenn alle unsere gedanklichen Irrtümer berichtigt sind,
wenn unsere Seelen wieder leicht und licht, freudig ohne Unterlass lachen können,
wenn wir frei von Emotionen wieder in der Lage sind, uns zu vergeben, dann lebt die Menschheit als EINE GEISTIGE SOHNSCHAFT in GOTTES WeltFRIEDEN.

Veritas vos liberabit

»»»»

Veritas nos liberavit

DIE WEISSEN: DANKE VATER!

Weltfrieden ist ohne Dich unvollständig!
Trage daher als Mitglied dieser Partei Deinen Teil zum Weltfrieden bei!

Gehe auf die Homepage und werde Mitglied!

DU BIST

HERZLICH WILLKOMMEN!